



## In Hiddenhausen und in Bielefeld bei „Dr.Oetker“

publié le 28/09/2022

La journée a commencé par deux heures de cours avec leur correspondant pour les élèves.

Le maire d'Hiddenhausen étant malade, le programme a donc été modifié en dernière minute... ce qui n'a pas été pour déplaire ! En effet, un dernier moment de shopping dans Bielefeld a été proposé, permettant aux élèves de faire leurs derniers achats (de rêve pour certains !).

Enfin nous avons eu le privilège de visiter le siège de Dr.Oetker dans des conditions formidables ! Entre l'histoire de l'entreprise (parallèle à la Grande Histoire), les valeurs, les produits, et... les deux temps de dégustation, nous sommes tous sortis ravis et comblés ! En effet, un sac rempli de petits cadeaux nous attendait à la sortie. Vous pourrez donc prochainement déguster un délicieux gâteau allemand chez vous :)

La journée s'est achevée par une soirée de clôture de l'échange avec les parents. Le buffet était formidable et les parents n'ont pas tari d'éloges pour les élèves français. C'est comme un nouveau membre de leur famille qu'ils se préparent déjà à quitter demain...

### Portfolio

